GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS - QUESTION

À compléter par le secrétariat général du Grand Conseil lors de la réception du document déposé				
Département(s)	DSRS	Date	30 septembre 2024	
Numéro	24.411	Heure	17h57	

Auteur-e(-s): Emile Blant

Titre: Le retour de la variole du singe (Mpox): état des lieux des enjeux

Contenu:

En 2022, la Suisse était confrontée à la circulation du virus de la variole du singe (Mpox), maladie qui a heureusement disparu de Suisse. Le 14 août 2024, l'Organisation mondiale de la santé (OMS) déclarait la Mpox « urgence de santé publique de portée internationale » (USPPI) en raison de sa recrudescence. Si le virus ne circule pas à l'heure actuelle en Suisse, le Conseil d'État peut-il préciser les actions qu'il a mises en place pour éviter une recrudescence de la stigmatisation des populations associées à ce virus ?

Souhait d'une réponse écrite : NON

Auteur-e ou premier-ère signataire : prénom, nom (obligatoire) : Emile Blant			
Autres signataires (prénom, nom) :	Autres signataires suite (prénom, nom) :	Autres signataires suite (prénom, nom) :	
Jean-Marie Rotzer	Marc Fatton	Barbara Blanc	
Daniel Sigg	Catherine Loetscher	Manon Roux	
Patrick Erard	Nicolas de Pury	Richard Gigon	
Hugo Clémence			